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平成３０年豊能町議会７月会議会議録（第１号） 

 

年 月 日 平成３０年７月６日（金） 

場 所 豊 能 町 役 場 議 場 

出 席 議 員 １２名 

       １番 長澤 正秀      ２番 田中 龍一 

       ３番 中川 敦司      ４番 寺脇 直子 

       ５番 管野英美子      ６番 永谷 幸弘 

       ７番 橋本 謙司      ８番 小寺 正人 

       ９番 秋元美智子     １０番 高尾 靖子 

      １１番 西岡 義克     １２番 川上  勲 

 

欠 席 議 員 ０名 

 

地方自治法第１２１条の規定により、議会に出席を求めた者は、次のとお

りである。 

副 町 長  乾  晃夫      教 育 長  新谷 芳宏 

総 務 部 長  内田  敬      生活福祉部長  上浦  登 

建設環境部長  上畑 光明      上下水道部長  板倉 廣幸 

教 育 次 長  南  正好 

 

本会議に職務のため出席した者は、次のとおりである。 

議会事務局長  東浦  進      書 記  立川 哲也 

書 記  田中 尚子 
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議 事 日 程 

平成３０年７月６日（金）午後１時開議 

日程第 １ 会議録署名議員の指名 

日程第 ２ 会議期間の決定について 

日程第 ３ 第３７号議案 平成３０年度豊能町一般会計補正予算の件 
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開会 午後１時００分 

 

○議長（橋本謙司君） 

  皆さん、こんにちは。 

  ただいまから７月会議を開きたいと思い

ます。 

  ただいまの出席議員は１２名であります。 

  定足数に達しておりますので、平成３０

年豊能町議会７月会議を開会いたします。 

  町長より、体調不良のため７月会議を欠

席する旨、申し出がありましたので報告を

いたします。 

  会議に当たりまして、副町長より挨拶が

ございます。 

  乾副町長。 

○副町長（乾 晃夫君） 

  皆さん、こんにちは。 

  町長が病気療養中で議会に出席ができま

せんので、臨時議会に当たりまして、一言

御挨拶を申し上げます。 

  先月の１８日の朝に起きました大阪北部

を中心とするマグニチュード6.１の地震に

よりまして５名の方がお亡くなりになり、

お悔やみを申し上げますとともに、負傷さ

れました多くの方々の早期御回復をお祈り

申し上げます。 

  今回、補正予算に計上しておりますブロ

ック塀等の取り壊しにつきましては、今回

の地震で直接被害を受けたものではありま

せんが、危険性があるため取り壊し等の費

用を計上しておりますので、御審議をいた

だき御決定いただきますようお願いいたし

まして、開会に当たりましての挨拶とさせ

ていただきます。よろしくお願いいたしま

す。 

○議長（橋本謙司君） 

  これより本日の会議を開きます。 

  本日の議事日程は、お手元に配付のとお

りでございます。 

  日程第１「会議録署名議員の指名」を行

います。 

  本会の会議録署名議員は、会議規則第１

２３条の規定により１２番・川上勲議員及

び１番・長澤正秀議員を指名いたします。 

  日程第２「会議期間の決定について」を

議題といたします。 

  お諮りいたします。 

  本会議の会議期間は、本日１日としたい

と思います。 

  これに御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（橋本謙司君） 

  異議なしと認めます。 

  よって、会議期間は、本日１日と決定い

たしました。 

  日程第３「第３７号議案 平成３０年度

豊能町一般会計補正予算の件」を議題とい

たします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  乾副町長。 

○副町長（乾 晃夫君） 

  第３７号議案、平成３０年度豊能町一般

会計補正予算の件について御説明申し上げ

ます。 

  補正予算書の１ページをごらん願います。 

  平成３０年度豊能町一般会計補正予算

（第２回）でございます。 

  第１条といたしまして、既定の歳入歳出

予算の総額にそれぞれ５５１万4,０００円

を増額し、歳入歳出予算の総額を歳入歳出

それぞれ６５億8,６４２万2,０００円とす

るものでございます。 

  補正後の款項の区分及び歳入歳出予算の

金額は、２ページ及び３ページの「第１表 

歳入歳出予算補正」に記載のとおりでござ

います。 

  それでは、今回の補正内容につきまして、

まず歳出から御説明申し上げます。 
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  ８ページをお願いいたします。 

  款２・総務費、項２・徴税費、目２・賦

課徴収費の１．町税課税事業でございます

が、株式売買に伴う利益及び配当に係る確

定申告により、町府民税の還付金が増加し

ていることから、償還金を増額するもので

ございます。 

  次に、款１０・教育費、項２・小学校費、

目１・学校管理費の２．小学校管理事業並

びに９ページの項３・中学校費、目１・学

校管理費の２．中学校管理事業でございま

すが、いずれも６月１８日に発生した大阪

府北部地震により、今後倒壊の可能性のあ

るコンクリートブロック塀等の撤去、改修

工事を施工するものでございます。 

  歳出の説明は以上でございます。 

  次に歳入について御説明申し上げます。

７ページへお戻りください。 

  款１８・繰入金、項１・基金繰入金でご

ざいますが、今回の補正の財源調整として

財政調整基金繰入金を増額するものでござ

います。 

  説明は以上でございます。御審議いただ

き御決定賜りますようよろしくお願いいた

します。 

○議長（橋本謙司君） 

  これより本件に対する質疑を行います。 

  高尾議員。 

○１０番（高尾靖子君） 

  ８ページと９ページにまたがる教育費の

工事請負のところなんですけれども、調査

されて詳細に把握されたこと、本当に御苦

労さまでしたと申し上げたいと思います。 

  そこで、この小学校、中学校に関しての

ブロック塀いうことに尽きるのかどうか、

この工事はブロック塀をどのようにしてい

くいうことで工事をされるのか、その点ち

ょっと詳しく御説明願いたいと思います。 

○議長（橋本謙司君） 

  答弁を求めます。 

  南教育次長。 

○教育次長（南 正好君） 

  今回、補正でお願いをしておりますのは、

２小学校につきましてはブロック塀の撤去

でございます。１中学校につきましては、

撤去及びその後の復旧ということで、ネッ

トフェンスの設置を予定しております。 

○議長（橋本謙司君） 

  高尾靖子議員。 

○１０番（高尾靖子君） 

  この件につきましては、保護者などへの

説明と、また、保護者は別のところでの要

求とかいうようなことはなかったのでしょ

うか。 

○議長（橋本謙司君） 

  答弁を求めます。 

  南教育次長。 

○教育次長（南 正好君） 

  工事をする・しないということについて

は、保護者のほうには説明をしておりませ

ん。 

○議長（橋本謙司君） 

  高尾靖子議員。 

○１０番（高尾靖子君） 

  費用が出て、臨時的に出るわけですけれ

ども、私どもはすぐにこういう対策に取り

組んで、国への要望を、補助金がつかない

かどうかいうところにお願いに上がってい

るわけなんですけれども、９8.８％は学校

の耐震化はされたものの、ブロック塀だけ

は外されていて、その補助金などは出ない

いうことになっておりましたので、この点

について、町としてもこれからまだまだこ

の工事についてはしていくところも出てく

ると思うんですけれども、その点について

国への要望はどうされるんですか。対応は、

補助金の要望など出していかれることにな

るのかどうかお聞きいたします。 
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○議長（橋本謙司君） 

  答弁を求めます。 

  南教育次長。 

○教育次長（南 正好君） 

  今回、撤去いたしますのは緊急的に撤去

いたしますので、補助金ある・なしにかか

わらず、子どもたちがやっぱり学校生活を

安全に行うために必要と考えておりまして

撤去するものでございます。これ以上撤去

するブロック塀が学校施設にあるか、保育

所・幼稚園施設にあるかといいますと、あ

ともう少しございますけれども、それにつ

きましては一応今のところ安全であろうと

いう判断をしておりますので、直ちに撤去

したりとかつけかえたりをする予定は今の

ところございませんが、もしもそのような

状況になるようでございましたら、補助金

等について新設をしていただけるのかどう

かということについて、また確認をしてい

きたいと思いますが、現在のところ、今回

やる分については補助金の対象とかいうよ

うなことには一切なっておりません。 

○議長（橋本謙司君） 

  ほかございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（橋本謙司君） 

  質疑を終結いたします。 

  これより討論を行います。 

（「なし」の声あり） 

○議長（橋本謙司君） 

  討論を終結いたします。 

  これより採決を行います。 

  本件は、原案のとおり決することに賛成

の方は起立願います。 

（全員起立） 

○議長（橋本謙司君） 

  起立全員であります。 

  よって、第３７号議案は、原案のとおり

可決されました。 

  以上で、本会議に付された事件は、全て

終了いたしました。よって、会議を閉じま

す。 

  本会議閉会に当たり、副町長より挨拶が

ございます。 

  乾副町長。 

○副町長（乾 晃夫君） 

  臨時会の終わりに当たりまして一言お礼

を申し上げたいと思います。 

  平成３０年度豊能町一般会計補正予算

（第２回）を、全員賛成でお認めをいただ

きまして、まことにありがとうございます。

お認めをいただきましたブロック塀の取り

壊し等につきましては、夏休み中に完了す

べく取り組んでまいりたいと考えておりま

して、また、今回の雨で道路や農業用施設

の被害がどれほどあるかというのは、まだ

把握できておりませんけれども、復旧に向

けて全力で取り組んでまいりますので、今

後とも御協力をいただきますようお願いを

いたしまして、閉会の挨拶とさせていただ

きます。どうもありがとうございました。 

○議長（橋本謙司君） 

  ありがとうございました。 

  行政の皆さんには、またこの後、何日間

か雨続きますので、対応よろしくお願いを

したいと思います。 

  これをもって平成３０年豊能町議会７月

会議を閉じ、散会といたします。 

  どうもお疲れさまでした。 

 

閉会 午後１時１０分 
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本日の会議に付された事件は次のとおりである。 

会議録署名議員の指名 

会期の決定について 

第３７号議案 平成３０年度豊能町一般会計補正予算の件 
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    以上、会議の次第を記し、これを証するためここに署名する。 

 

 

 

    平成  年  月  日署名 

 

 

 

      豊能町議会 議 長 

 

      署 名 議 員 １２番 

 

        同    １番 

 

 

 


